

## NOTA DE PRENSA

### **EN DEFENSA DE LOS TRABAJADORES MINEROS**

Con relación a la huelga iniciada por los trabajadores mineros de Moquegua, el congresista Washington Zeballos Gámez ha expresado su preocupación y solidaridad con los trabajadores, con quienes ha tenido ocasión de dialogar en reiteradas oportunidades, así como su disposición a colaborar con la solución de este conflicto. Es así, que se ha comunicado con el Presidente de la Souther Peru Cooper Corporation, el Primer Ministro, el Ministro del Interior y la Ministra de Trabajo para exhortarlos a desplegar los mayores esfuerzos posibles para que la empresa minera SPCC atienda y resuelva las demandas legítimamente planteadas por los trabajadores mineros.

Considerando el contexto de bonanza minera debido a los altos precios de nuestros minerales en el mercado internacional, el congresista Zeballos señaló su particular interés por el respeto a los derechos de los trabajadores, a fin de que estos puedan compartir las enormes ganancias que están obteniendo las empresas mineras. Se trata de aportar a la mejora de la calidad de vida de los trabajadores mineros.

03 de mayo de 2007

Con el pedido de su difusión,



*Washington Zeballos Gámez*

WASHINGTON ZEBALLOS GÁMEZ  
Congresista de la República

Despacho del Congresista Washington Zeballos Gámez  
(01) 3117518

WZG/pab